

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.10.2021

Wie steht es um den Rettungsdienst in Zeiten der Pandemie?

Im Rahmen der Covid-Pandemie stieg auch die Belastung des Rettungsdienstes erheblich – dennoch ist es unerlässlich, einen effektiven Rettungsdienst für die Münchner Bürgerinnen und Bürger aufrechtzuerhalten. Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Rettungswagen- und Krankentransportschichten sind derzeit unbesetzt?
2. Wie hoch ist die Ausfallquote durch Krankheit etc. in der Notfallversorgung der Rettungswagen der öffentlichen Träger und der Berufsfeuerwehr im Mittel? Ist diese im Vergleich zu den Vorjahren gestiegen?
3. Ist durch unbesetzte Schichten bzw. Ausfälle in der Notfallversorgung im Rettungsdienst die Versorgung der Münchner Bürgerinnen und Bürger gefährdet?
4. Welche Maßnahmen ergreift die Landeshauptstadt München, um die Mitarbeiterzufriedenheit im Rettungsdienst der öffentlichen Träger zu steigern (z.B. Vereinbarung von Familie und Beruf)?
5. Wie stellt die Leitstelle sicher, dass die Rettungswagenschichten ihre Schichten ohne massive Überstunden beenden können (z. B. Status 6 - nicht einsatzklar - auf Rückfahrt zur Wache bei Schichtende)?

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
stv. Fraktionsvorsitzender

Jens Luther
Stadtrat